

OLANG 2030

Hallo, ich bin Fabian, lebe im Jahr 2030 und und bin 35 Jahre alt. 2027 wurde auf dem Kronplatz eine Skisprungschanze gebaut. 2027 wurde ein Miniflugplatz gebaut. Viele Menschen haben heute ein kleines Flugzeug. Auch ich habe eins. Manche Menschen haben auch eine Limousine. Neben unserem Dorf fahren die größten Sattelschlepper vorbei. Ich



wohne auf einem Bauernhof und habe mir den bisher größten Traktor der Welt gekauft, den Fendt Vario 3.000. Inzwischen gibt es Computer mit einem Gewicht von 500 g. Den

Kindern ist es zu langweilig geworden immer Play Station zu spielen, deshalb sieht man wieder viele Kinder im Freien spielen. Mir gefällt nicht so, dass so viel Verkehr ist, sonst gefällt es mir gut.

Fabian

